



EL HECHO SE REGISTRÓ EN EL PASAJE BELÉN DEL BORO.

## Pelea entre vecinos termina con amenazas y golpes con una pala

En el pasaje Belén de El Boro en Alto Hospicio, una mujer fue amenazada y días antes agredida por un vecino, el que la atacó con un golpe hecho con una pala, que impactó en su cabeza. Esto en el contexto de un problema de convivencia por residuos domiciliarios.

El primer episodio, que fue denunciado a la Fiscalía de Alto Hospicio, ocurrió el miércoles 11 de di-

ciembre, donde, tras una discusión por basura a fuera de su hogar, un hombre agredió con una pala de construcción a su vecina, golpeándola en la cabeza, y dejándola con diversas lesiones que fueron constatadas en una urgencia de la red de salud primaria de Alto Hospicio.

El hecho, que quedó registrado por otros vecinos que grabaron la discusión, tomó otro ribetes luego

que la noche del sábado, y nuevamente por situaciones de índole doméstica, el vecino se acercó a la casa de la mujer y tras increparla, amenazó con quemar su casa, por lo que el hecho fue denunciado a los números de emergencia de la comuna.

Al lugar llegó una patrulla de seguridad municipal y Carabineros de la Tercera Comisaría, quienes adoptaron el procedi-

miento por amenazas y con los antecedentes previos que se registran entre ambas personas. Por lo anterior, se detuvo al hombre, mayor de edad, y se estableció que existe una investigación en su contra por otro hecho en el que agredió a la víctima, quedando a disposición del Tribunal de Garantía de Alto Hospicio para la audiencia de control de la detención.